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BM für Unterricht, Kunst und Kultur 

Anfragebeantwortung 
 

Bundesministerium für 
Unterricht, Kunst und Kultur  

 
Frau 
Präsidentin des Nationalrates 
Mag. Barbara Prammer 
Parlament 
1017 Wien 
 
 
 
 

Geschäftszahl: BMUKK-10.000/0346-III/4a/2010 
  
  
  
  
  

 

Wien, 24. Jänner 2011 
 
 
 
Die schriftliche parlamentarische Anfrage Nr. 7093/J-NR/2010 betreffend Erneuerung des 
Fuhrparks, die die Abg. Karl Öllinger, Kolleginnen und Kollegen am 7. Dezember 2010 an mich 
richteten, wird wie folgt beantwortet: 
 
Zu Frage 1: 
Nein, das Bundesministerium für Unterricht, Kunst und Kultur hat noch keinen BMW im Rahmen 
des angesprochenen BBG-Rahmenvertrages abgerufen. Derzeit wird keine Veranlassung bzw. 
Notwendigkeit zur Beschaffung eines neuen BMW im Zuge des BBG-Rahmenvertrages 
gesehen, zumal bei bestehenden Dienst-KFZ weder größere Reparaturen erforderlich gewesen 
oder Mängel aufgetreten sind. Für das Dienst-KFZ Audi A8 der Bundesministerin mit 
Erstzulassung 28. September 2005 wird entsprechend Typenschein ein CO2-Ausstoß von 
240 g/km ausgewiesen. 
 
 
 

Die Bundesministerin: 
 

Dr. Claudia Schmied eh. 
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